

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen lädt zu weiteren Inforeisen ein

Anmeldungen sind ab sofort über slr-info.de möglich

Duisburg, 18. August 2022 — schauinsland-reisen lädt interessierte Expis in diesem Jahr zu vier weiteren Inforeisen ein, die es in sich haben: Die erste führt auf die AIDAnova und auf die Ferieninsel Fuerteventura, wo Gäste von schauinsland-reisen eine exklusive Einstiegsmöglichkeit zum Schiff haben. Außerdem bieten die Duisburger eine Inforeise nach Gran Canaria sowie zwei Reisen in die Wüste nach Hurghada und Abu Dhabi an. Anmeldungen sind ab sofort möglich.

schauinsland-reisen startet im Winter mit einer neuen besonderen Kreuzfahrtskombination. Gäste des Duisburger Veranstalters haben exklusiv die Möglichkeit, bei einer AIDAnova-Rundfahrt auf Fuerteventura ein- und auszusteigen. Gemeinsam mit AIDA lädt schauinsland-reisen deshalb alle interessierten Expis vom 5. bis 12. November ein, das Schiff und anschließend die Insel Fuerteventura zu besichtigen. Während der Kreuzfahrt erleben die Expis an den Seetagen das Schiff und bei Landgängen die Inseln Madeira und Teneriffa. Neben der Übernachtung auf dem Schiff geht es für sie zwei Nächte auf Fuerteventura ins Iberostar Playa Gaviotas. Die Teilnahme ist nur für vollständig Geimpfte möglich, außerdem wird ein negativer Test verlangt.

Vom 24. bis 28. November geht es zusammen mit Eurowings Discover von Frankfurt aus nach Gran Canaria, um Land und Leute auf der oft als Miniaturkontinent bezeichneten Insel kennenzulernen. Dort werden die Expis im Lopesan Costa Meloneras untergebracht. Vom 5. bis 9. Dezember lädt schauinsland-reisen dann in die Ferienregion Hurghadas ein. Als Übernachtungshotel geht es dort ins Albatros Blu Spa Hurghada. Außerdem werden weitere Hotels in dem ägyptischen Strandort besichtigt. Die vierte Inforeise veranstaltet schauinsland-reisen gemeinsam mit Lufthansa. Vom 7. bis 13. Dezember geht es von Frankfurt oder München aus nach Abu Dhabi, die Hauptstadt der Vereinigten Arabischen Emirate.

Bei der Auswahl der Inforeisen haben interessierte Expis also die Qual der Wahl. Die Nachfrage ist groß – Reiseprofis sollten daher schnell sein. Anmeldungen sind ab sofort über das Expedienten-Portal slr-info.de möglich.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.